

ひまわり通信

鯉山学区

婦人会ニュース
栄養改善協議会ニュース
交通安全母の会ニュース



12号
令和6年12月発行

第7回鯉山学区敬老会開催

9月15日(日)鯉山学区婦人会主催の“敬老会”を鯉山小学校体育館にて開催しました。今年は9月に入っても30℃を越える猛暑が続く中、開催できるかどうか悩みました。しかしながら、とても楽しみにしてくださっている方が大勢いらっしやると聞き、地域協賛団体の方々、小学校の先生方にご協力いただき、スポットクーラー4台と扇風機10数台稼働し、開催できました。

参加者の方から、「昨年より涼しかったよ」との声もあり、何事もなく終えることができたのも、地域団体の皆様のご協力の賜物と感謝しています。

来年10周年を迎える岡山ヴェルデウインドアンサンブルの迫力ある演奏から始まり、懐かしい唱歌メドレーには皆さん、子供の頃を思い出したのではないのでしょうか？

ラストは、あのマツケンサンバの曲に合わせて踊る可愛いキッズのダンスに、皆さんの手拍子が会場に響き渡りました。



倉敷から来てくださったマジシャンことメルシーさんのマジックに会場に来ていた子供たちも目を皿のようになって、見入ってました。会場から参加してくださった方も「なんで紐の長さが違うの？」と不思議そうでしたね。生でマジックを見るのは初めての方も多かったようで皆さん、楽しんでくださいました。

夏休みを返上して敬老会のために練習してくれた三味線クラブの17名の児童の皆さんありがとう。

一生懸命に演奏する姿に会場の皆さんはもちろん水野校長先生や原教頭先生も感動されてましたよ。

また、演奏楽しみにしています。



最後は我が町の‘宮内踊り’で締めくくりました。昨年、‘宮内踊り’は文科省大臣より「地域文化功労者表彰」を頂きました。

10月には、山口県周南市で開かれた「第66回中四国ブロック民俗・芸能大会」に岡山県代表で出演しました。

男性料理教室

10月16日(水)に男性料理教室を実施しました。毎回参加して下さる方や初めての方もおられ、男性6名、北ふれあいセンターの森安栄養士、栄養委員5名の12名で行いました。

今回は簡単野菜料理で、フライパン1つで和風パスタ、トマトのハニーマリネ、じゃこなす、かぼちゃプリンの4品を作りましたが、皆さん手際よく調理されていました。試食の後、「退職したら、料理に挑戦したい」や「次回は参加者から提供してもらった野菜を使ったらよいのでは」というご意見をいただきました。

皆さん、ありがとうございました。来年も大勢の皆様のご参加をお待ちしています。



りざん夜市 '豚汁' 出店

10月19日(土)PTA主催の“りざん夜市”が開催されました。当日は、かなりの雨が降り続きましたが、始まる頃から雨がやみ、多くの人でにぎわいました。

昨年同様、栄養委員の方にも協力いただき、美味しい豚汁が完成しました。

“去年美味しかったから、また買いに来たよ”“豚汁最高!”と大好評で、販売開始から1時間半で165杯完売しました。豚汁にお餅を入れてアレンジして食べて下さった方もいましたね。

“美味しかったよ”の声を何度も聞いたので、来年も頑張るぞ~



コミュニティまつり “バザー”

11月2日(土)3日(日)コミュニティまつりが開催されました。婦人会は恒例のバザーを実施しました。初日は雨にもかかわらず、多くの方々がお来店くださいました。昨今の物価上昇の状況から、市価よりかなり安い日用品を買い求められる方が多かったです。栄養改善も昨年同様“カレー”を販売し、好評であつという間に150食完売しました。



学区の皆様へ

バザーの品物のご提供いただき、有難うございました。お陰様で、¥153,350の売上となりました。この収益は75歳以上のお一人暮らしの方へのお寿司配りや地域活動の資金として、活用させていただきます。ご協力に感謝いたします。

